

Reconocen aportes de Calle 13 a identidad boricua

Escrito por Prensa Latina

Martes, 27 de Diciembre de 2011 00:54



SAN JUAN DE PUERTO RICO.— El cantante René Pérez y sus hermanos Eduardo e Ileana Cabra, integrantes de la agrupación de música urbana Calle 13, fueron condecorados con la Medalla Ramón Emeterio Betances, por integrar a Puerto Rico a las naciones latinoamericanas.

René, conocido como Residente Calle 13, se expresó emocionado por la distinción, que otorga el Ateneo Puertorriqueño por primera vez, en medio de la conmemoración del Día de la Bandera y por la oportunidad de izar el pabellón nacional en el asta donde flota sola en la explanada frontal del Ateneo, en el Viejo San Juan.

René dijo que la medalla que lleva el nombre del prócer boricua es un estímulo "más poderoso que todos los Grammy".